BRETAGNE

Brest. Plainte nominative contre Boris Le Lay

30 novembre 2015 à 16h56

Olivier Cuzon, militant syndical de Sud, a porté plainte contre Boris Le Lay pour des menaces de mort qu'il aurait reçues via le mur Facebook de Boris Le Lay, reprenant un article écrit sur son site Breizh Atao.

"Boris Le Lay est propriétaire de ce mur et la jurisprudence est constante. S'il ne me menace pas directement, plusieurs commentaires le font très clairement" explique celui qui n'entend pas céder à la peur.



Brest : Le professeur trotskiste Olivier Cuzon agite les afro-musulmans pour empêcher l'expulsion d'un clandestin tunisien

NB : Il était déjà en pointe dans les médiats pour apporter son soutien à l'imam salafiste lors de la manifestation d'octobre exigeant la fermeture de la mosquée islamiste de Brest



Brest : Le professeur trotskiste Olivier Cuzon agite les afro-musulmans pour empêcher...

Le traître trotskiste immigrationniste et pro-musulman Olivier Cuzon BREIZATAO - NEVEZINTIOU (26/11/2015) Comme de juste, la presse subventionnée par le go BREIZATAO.COM

Par ailleurs, le même site Breizh Atao avait déjà publié des contenus à la suite d'une manifestation qui avait opposé <u>l'Adsav aux antifas</u> dans les rues

de Brest en octobre.

Le 11, il avait notamment publié une première " note de renseignements sur les collaborateurs pro-islamistes de la ville " de Brest où figuraient 7 personnes.

Dans un courrier adressé au procureur, six d'entre-eux demandent instamment à la justice de faire le nécessaire pour retrouver Boris Le Lay afin qu'il purge la peine de six mois de prison ferme prononcé par le tribunal correctionnel de Quimper en mai dernier, à la suite d'insultes à caractère raciste proférées contre un musicien de couleur noire.